

HECHOS RELEVANTES

(a) Con fecha 27 de abril de 2012, y atendiendo el hecho de haberse producido la renuncia del Director señor Christopher Meek, se procedió a la renovación total del Directorio, designándose como directores de la sociedad a los señores Luis Parra Erkel, Héctor Pérez Osorio, Enrique Roselló Borda, Roberto Zaldívar Peralta y Pablo Portales Donoso.

(b) Con fecha 29 de agosto de 2012, renunció el Director don Luis Parra Erkel, a contar de esa fecha, la renuncia fue aceptada por el Directorio. En su reemplazo se designó a don Juan Ernesto Matamoros.